



Ministère des Sports, de la Jeunesse chargé de la Vie Associative

Communiqué de presse

Libreville, le 26 Février 2021– Participation du Gabon à la 38ème Conférence Ministérielle de la CONFEJES.

Dans le cadre de la tenue de la 38e conférence ministérielle de la CONFEJES qui se tient du 23 au 27 février 2021 à Ouagadougou, au Burkina Faso, le Ministre Franck Nguema a représenté le Gabon, pays membre de cette organisation internationale.

En effet, tous les 2 ans, les ministres de la jeunesse et des sports de la francophonie (43 pays membres) se réunissent pour évaluer les activités des deux années précédentes (2019-2020), et pour tracer le cap des deux années à venir (2021-2022). Il s'agit d'une évaluation à mi-parcours du plan d'orientation quadriennal.

Au programme de cette rencontre de haut niveau, le comité national d'organisation a précisé que d'importants enjeux accompagnent l'organisation de cet événement à savoir :

- **l'adoption des rapports financiers et d'activités 2020 ;**
- **l'adoption de la programmation 2021 ;**
- **le concours de la meilleure entreprise jeune de l'année ;**
- **la nomination du nouveau Secrétaire général de l'institution, suite au décès du Secrétaire général M. Bouramah ALI HAROUNA, le 3 août 2020.**

Lors de la session ministérielle à huis clos, le **Ministre Franck Nguema** a livré son message à l'ensemble de la communauté francophone. Dans son allocution, il a ainsi présenté les avancées en matière de jeunesse et sports au Gabon.

Madame **Louissette Renée THOBI ETAME-NDEDI**, vient d'être nommé à la tête de la **CONFEJES**, en qualité de **Secrétaire général**. A l'instar de la Francophonie, pour la première fois, le choix des 43 pays membres s'est porté sur **une femme**.

Enfin le **Gabon, membre du Bureau exécutif de la CONFEJES**, pour le compte de l'Afrique centrale, **a été reconduit pour un mandat de deux ans**, au sein de cet organe.

FIN.